

Messebesucher testeten Erlacher Rivaner

Siegbert Bimmerle freut sich über Auszeichnung

Renchen-Erlach (m). Dass das Weingut Siegbert Bimmerle zur Spitze der deutschen Weinwirtschaft gehört, belegen zahlreiche Auszeichnungen bis hin zu Bundesehrenpreisen. »Es macht uns aber besonders stolz, dass wir auch bei den Qualitätsweinen zum obersten Segment zählen und die Auszeichnung für den ersten Platz erhielten«, stellte Siegbert Bimmerle zufrieden fest, als er bei der Badischen Weinmesse bei der Wahl des Besucherweins den Spitzenplatz belegte. Bereits zum vierten Mal stellte Bimmerle seine Produkte in un-

terschiedlichen Kategorien bei der Weinmesse als Besucherwein zur Verfügung. Einige tausend Messegäste verkosteten diese »blind«, ohne den Erzeuger zu erfahren, so dass sie sich voll auf ihren Geruchs- und Geschmackssinn verlassen mussten.

Zum Besucherwein wurden von Bimmerle bereits der Weiße Burgunder und der Spätburgunder trocken gewählt, ein Jahr später, als Sekt verkostet wurde, kam der beste Pinot von Bimmerle. In diesem Jahr war es der Müller-Thurgau, auch Rivaner genannt.



Siegbert Bimmerle (2. v. re.) mit Thomas Hirt, Ingrid Münchenbach und Michelle Müller.

Foto: Peter Meier